
   

 

 

大和高田市まち・ひと・しごと創生会議における事業検証において 

同会議委員の皆さまからいただいたご意見の概要 

 

 

 

〇 大和高田市まち・ひと・しごと創生会議について 

   大和高田市人口ビジョン及び大和高田市まち・ひと・しごと創生総合戦略の推進に関

し、幅広い意見を聴取することを目的に設置された会議です。同会議は、市民、産業界、

行政機関、教育機関、金融機関、労働団体の各代表者１１名で構成。総合戦略関連事業

についての効果検証等を行いました。 

 

 

 

  （委員構成） 

   会 長 鶴谷 将彦 氏（奈良県立大学地域創造学部准教授） 

   副会長 増田 武雄 氏（大和高田市町総代連合会会長） 

   委 員 浅野  誠 氏（大和高田商工会議所専務理事） 

       岩脇 辰行 氏（大和高田公共職業安定所所長） 

       竹平  均 氏（連合奈良中和地域協議会事務局長） 

西岡 理人 氏（奈良県農業協同組合新庄営農経済センター所長） 

村島 昭代 氏（大和高田市民生児童委員協議会連合会児童福祉部会部長） 

森井 奈津子 氏（公募市民） 

       吉川 哲生 氏（南都銀行高田支店支店長） 

       谷河 照美  （大和高田市副市長） 

       梶木 義敏  （大和高田市教育長） 

  

【資料２】 



   

 

 

事業についてのご意見 

 

・地元中小企業からの相談件数やリピート率の高さから見ると、昨年に引続き評価できる。 

・利用された事業者の満足度等はどのように測られているか。 

・Bizの「相談件数」は、評価の指標になっているが、重要なのは「相談内容」であると思

う。販路拡大、事業承継、製品開発、売上状況等、色々な相談があると思うが、相談内容

というのは、市内の事業者が現状抱えている問題とも考えられるため、事業者が抱える課

題の解決・改善を図るとともに、相談内容の分析もしっかりすすめていただきたい。 

 

 

 

 

今後の事業の進め方についてのご意見等 

 

・新規事業者も利用しやすいしくみを早急に確立する必要があるのではないか。 

・継続した中小企業支援とともに、安定した雇用と人材の確保にも繫げて欲しい。 

・事業者の相談内容を分析し、市の施策に活かして欲しい。 


